

RILIS NASIONAL

Dandim 0827/Sumenep Pimpin Wisuda Purnawira Prajurit Kodim 0827/Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Feb 4, 2022 - 21:55



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md memimpin wisuda purnawira Prajurit Kodim 0827/Sumenep di aula Makodim, Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Jum'at (04/02/2022)

Prosesi Wisuda Purnawira yang diselenggarakan pada hakikatnya sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan yang tulus dari satuan Kodim

0827/Sumenep kepada prajurit yang telah memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP). Wisuda Purnawira prajurit dilaksanakan kepada Pasipers Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Imam Fitri Harto.



Dalam amanatnya, Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md mengatakan saya mengucapkan Terima kasih kepada Kapten Inf Imam Fitri Harto atas dedikasi dan lengabdiannya kepada Kodim 0827/Sumenep yang sudah memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP). Semoga apa yang telah diberikan selama menjalankan tugas sebelumnya menjadi amal ibadah dan mendapatkan balasan setimpal dari Allah SWT.

"Saya ucapkan selamat kepada Pasipers, selamat berkarya dan selamat melanjutkan perjuangan. Ini bukanlah akhir dari sebuah pengabdian, melainkan sebagai wujud keberhasilan Kapten Inf Imam Fitri selama melaksanakan tugas dan amanah sebagai abdi negara serta awal untuk berkiprah secara penuh dalam kehidupan bermasyarakat," ujar Dandim dalam sambutannya.



Dikatakan Letkol Inf Nur Choliz, A. Md meski tidak lagi sebagai prajurit TNI aktif, MPP masih di beri waktu persiapan untuk merubah mindset yang sebelumnya TNI nantinya menjadi masyarakat dan terus berkarya dalam melanjutkan tugas pengabdian berikutnya sebagai warga masyarakat biasa nantinya.



"Hal ini berarti, meskipun saudara sudah tidak lagi terikat oleh aturan dalam kemiliteran, namun semangat Sapta Marga dan Sumpah Prajurit tetap melekat dan tetap berkarya untuk masyarakat maupun daerah,. Sekali lagi, atas nama Kodim 0827/Sumenep, saya minta maaf sebesar besarnya kepada Kapten Imam Fitri dan Keluarga, tetap jaga silaturahmi dan jalin komunikasi dengan baik," pungkasnya

Pada acara tersebut hadir Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani, Para Danramil dan Perwira Staf, Perwakilan anggota dari Koramil, Ketua Persit KCK Cabang XLVI dan pengurus persit.